



RESPECTARÁ DECISIÓN, DICE

Ebrard se registra como aspirante

NO SE CONFRONTARÁ CON NADIE. "Soy el primero que me registro, fui el primero que se separó del cargo y soy el primero en las encuestas, tres primeros lugares llevamos".

NICOLÁS TAMIRA

DICE QUE ACATARÁ RESULTADOS

Ebrard se registra como el primer 'precandidato'

"Fui el primero que me separé del cargo y soy el primero en las encuestas", sostiene

PEDRO HIRIART

phiriart@elfinanciero.com.mx

Marcelo Ebrard entregó oficialmente su registro como aspirante a la candidatura presidencial de Morena.

Frente a la dirigencia de su partido, señaló que "soy el primero que me registro; fui el primero que me separé del cargo y soy el primero en las encuestas, tres primeros lugares llevamos".

Después de haberle dado sus documentos al partido, prometió que va a respetar la decisión, sea quien sea el ganador.

"Me comprometo formalmente a respetar y a respaldar el resultado final de tal proceso y a dar todo mi apoyo inequívoco a quien resulte coordinador o coordinadora de la Defensa de la '4T'... en este caso coordinador", bromeó.

Asimismo, Ebrard se comprometió "a evitar confrontaciones personales. Me abstendré de realizar o fomentar acciones o expresiones de desprestigio, descalificación o agresión hacia otros participantes en este proceso de selección".

En este sentido, declaró que "pe-

diré a mis allegados, simpatizantes y adherentes que no incurran en denuesto, ataque, calumnias o violencia verbal hacia otras personas que participan en el proceso".

"Declaro que me abstendré de formular descalificaciones al proceso de selección en el que participaré y que no buscaré inclinar a mi favor las determinaciones y los actos de los órganos de dirección de Morena", agregó.

Al entregar su registro, sostuvo que tiene una red importante que respalda sus intenciones de competir por la candidatura.

"Nosotros dependemos primordialmente de voluntario: tenemos medio millón, números redondos, de voluntarios inscritos por diversas vías; desde luego, diputadas, senadores, representantes que han tomado esa decisión", sostuvo Ebrard.

Por otro lado, indicó que hoy dará a conocer el mecanismo de cómo va a financiar estos recorridos que realizará para 'defender la cuarta transformación', aunque afirmó que los mismos serán con bajos costos: "Va a ser la campaña más austera, no me angustia".

En ese sentido, recordó que, en la campaña de 2018, el ahora presidente Andrés Manuel López Obrador lo invitó a participar; sin embargo, sostuvo que no se contaba con dinero, por lo que cada quien tuvo que pagar sus propios viajes.